



## Pressemitteilung

---

Donnerstag, 1. Dezember 2022

---

### **Neue Fahrradstraße: Auf der Norderstedter Müllerstraße haben ab sofort Radfahrende Vorrang**

Norderstedt. Die Stadt Norderstedt hat eine neue Fahrradstraße: In der Müllerstraße im Stadtteil Glashütte sind Radfahrende nun bevorrechtigt unterwegs. Am Donnerstag, 1. Dezember, wurde die entsprechende Beschilderung aufgestellt.

Die neue Fahrradstraße ist Teil der Veloroute 3. Zuletzt betrug der Anteil von Fahrradfahrenden am Verkehrsgeschehen in der Müllerstraße zwischen Glashütter Damm und Segeberger Chaussee etwa 70 Prozent. Mit der Einrichtung der Fahrradstraße müssen Kraftfahrzeuge nun auf den Radverkehr besondere Rücksicht nehmen. Auch dürfen Fahrradfahrende nun nebeneinander fahren. Für Autofahrende gilt weiterhin eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 Kilometern pro Stunde.

Zusätzlich zu den jetzt aufgestellten Straßenschildern sollen im Frühjahr Piktogramme auf der Fahrbahn auf die neue Verkehrsregelung hinweisen. Aktuell ist das Aufbringen dieser Piktogramme aufgrund der Wetterverhältnisse nicht möglich.

Das Ziel der Einrichtung von Fahrradstraßen ist es in erster Linie, eine sichere, komfortable Radverkehrsführung für alle Radfahrenden anzubieten, um einen weiteren Beitrag zur angestrebten Erhöhung des Radverkehrsanteils am Gesamtverkehr in Norderstedt zu leisten.

Die neue Fahrradstraße ist bereits die vierte Fahrradstraße in Norderstedt: Außer der Müllerstraße sind auch die Copernicusstraße, Glockenheide und der Waldbühnenweg Fahrradstraßen.